

INFORMACION

Es una cueva situada en el término municipal de Oliva de Mérida, en la sierra de la Francisca, situada a suroeste de la población. En sus paredes se puede encontrar pinturas Rupestres. A finales del neolítico, en Extremadura en el IV y III milenio a.C. los asentamientos humanos que habitaban esta zona utilizaban cueva como lugar de enterramiento y ritos funerarios. En excavaciones arqueológicas realizadas en 1986 se encontraron restos humanos y cerámico. Del estudio de los restos hallados, unos 230 objetos, la mayoría cerámicas, se deduce que hubo dos ocupaciones en la cueva, la primera a finales del Neolítico, con cerámicas lisas y decoradas, principalmente cuencos y vasos de forma globular y una segunda en el Calcolítico, con un ídolo pintado sobre hueso y un fragmento de ídolo placa decorado. Además podemos ver expresiones de arte rupestre esquemático en un cortado cercano a la cueva de los caballos, situada frente a la cueva de la charneca.



Cueva de la charneca

Oliva de Mérida

María, Daniela, Carlota, Paola y Saray